

市之倉だより

多治見市立市之倉小学校 学校だより 令和3年4月12日
〒507-0814 多治見市市之倉町10-381
TEL 0572-22-3702 ホームページ <http://school.city.tajimi.lg.jp/ichinokura/>

始業式の担任発表では、教室からの歓声!?が、職員室まで聞こえてきました。
子どもたちと担任とのよいスタートが切れ、子どもたちの元気な声と笑顔があふれ、学校が一気に明るくなりました。



4月7日(水)、令和3年度前期始業式を行いました。
始めに校長先生より、「市之倉小学校を、一人一人の笑顔があふれる学校にしていきたいこと。そのための3つの願い「挨拶」「自立」「命」について」の話がありました。
続いて、児童代表のあいさつを、6年2組の水野裕太さんがとても力強い声で堂々と話し、頼もしい姿に力をもらいました。
始業式を各教室で行う子どもたちは、指示を聞いて動いたり

集中して話を聞いたりして、人の話を「聞きとる力」が、着実に身に付いてきていることがわかりました。

6年生でがんばりたいこと

6年2組 水野 裕太

ぼくは、6年生になってがんばりたいことが、2つあります。

1つめは、あいさつです。

ぼくは、5年生では、先がけあいさつを意識して、相手も自分も気持ちがよくなるように、大きな声であいさつすることを心がけていました。これからは、最高学年として、いつでも・どこでも・だれにでも、自分から笑顔であいさつをしていきます。

2つめは、挙手です。

自分が授業中に考えたことを発表していいのかと迷ってしまい、意見を言えず後悔してしまったことがあります。6年生では、自分から、堂々と挙手をしたいです。そして、毎日、目標に向かって、一歩ずつ進んでいくために努力します。さらに、下級生に優しく、全校のために、全力を尽くせる6年生をめざします。

学校の教育活動の充実のために ご協力をお願いします！

～新型コロナウイルス感染症に感染しない・感染させない～

他府県では、新型コロナウイルス感染症の感染者が急増しています。
学校内にウイルスを持ち込まないよう、「マスクの着用」「手洗い」「換気」を徹底していきます。



ご家庭では、朝の検温・健康チェックカードへの記入をお願いします。また、体調が良くないときは、外出・登校を控え、すぐに医療機関に相談、受診してください。また、ご家族の方でPCR検査を受診される場合は、学校までお知らせください。

自分自身や家族、周りの人などの安全を最優先に考え、行動していただきますよう、ご理解ご協力をよろしくをお願いします。